

## PRESSEMITTEILUNG

### Kinder lernen von Kindern

### Erster Kinder- und Jugendbodentag in Bayern wird von RATISBONA Handelsimmobilien mit 15 000 Euro unterstützt

**Regensburg, 28.06.2024:** Das Regensburger Unternehmen RATISBONA Handelsimmobilien engagiert sich erneut aktiv für den Schutz von Boden und Natur. Mit einer Spende von 15.000 Euro unterstützt der Projektentwickler den Kinder- und Jugendbodentag unter dem Motto „Kinder lernen von Kindern“ der Interessengemeinschaft gesunder Boden e. V. (IG gesunder Boden). Die Veranstaltung findet am 13.07.2024 in Sinzing bei Regensburg statt.

In der Bau- und Immobilienwirtschaft werden derzeit hauptsächlich Klima- und Energieeffizienz betrachtet, während die Themen Bodengesundheit, Artenvielfalt, gesundes Wasser und Rohstoffknappheit kaum Berücksichtigung finden. Zugleich wird in Deutschland täglich eine Fläche von 55 Hektar versiegelt, was in etwa 76 Fußballfeldern gleichkommt.

„Als Projektentwickler haben wir einen nicht unerheblichen Hebel, wenn es um den Umweltschutz geht. Wir haben uns daher bewusst gemacht, wie wertvoll gesunde Böden für unseren Planeten sind. Denn Boden ist viel mehr als nur der Untergrund, auf dem wir gehen. Uns ist auch wichtig, dass Kinder und Jugendliche ihre eigene Begeisterung für Umweltbewusstsein und Verständnis für einen gesunden Boden entdecken,“ erklärt Sebastian Schels, selbsternannter Chief Environmental Officer und Geschäftsführender Gesellschafter der RATISBONA Handelsimmobilien.

„Als inhabergeführtes Familienunternehmen aus Regensburg nehmen wir unsere gesellschaftliche Verantwortung sehr ernst – deshalb ist es uns eine absolute Herzensangelegenheit, die IG gesunder Boden mit unserer Initiative RATISBONA.BEWAHRT zu unterstützen,“ sagt Sebastian Schels weiter.



(Foto: IG gesunder Boden,  
Von links: Sebastian Schels/Chief  
Environmental Officer RATISBONA  
Handelsimmobilien und Franz Rösl/  
1. Vorsitzender IG gesunder Boden e. V.  
mit gesunder Erde in der Hand freuen  
sich auf den ersten Kinder- und  
Jugendbodentag in Sinzing bei  
Regensburg)

RATISBONA.BEWAHRT hat zum Ziel, die Reichweite sowie unternehmerische Schaffenskraft für Umweltschutzprojekte zu nutzen. Die förderfähigen Projekte werden dabei nach konkreten Umweltkriterien ausgewählt. Damit sollen gute Ideen mit regionalem Bezug zu den Firmenstandorten im Wachstum gestärkt werden. *„Als Regensburger Unternehmen freuen wir uns, diesen einzigartigen und erstmaligen Kinder- und Jugendbodentag der IG Gesunder Boden e. V. mit einer Spende von 15.000 Euro zu fördern in der Hoffnung, dass dieses Format auch an anderen Orten Schule macht“*, so Schels weiter.

Franz Rösl, Vorstandsvorsitzender der IG gesunder Boden e. V. und Initiator dieses Jugendprojektes freut sich über die großzügige Unterstützung und Projektpartnerschaft eines regionalen Unternehmens mit europaweiter Präsenz, das Klima- und Umweltschutz fest in seinem Leitbild verankert hat.

Anmeldung zum Kinder- und Jugendbodentag unter: [www.ig-gesunder-boden.de/Veranstaltungen/Kinder-und-Jugendbodentag-2024](http://www.ig-gesunder-boden.de/Veranstaltungen/Kinder-und-Jugendbodentag-2024)

Weitere Informationen zu RATISBONA Handelsimmobilien unter [www.ratisbona.com](http://www.ratisbona.com)